
Compte-rendu de l'Assemblée Générale de l'association
"du côté de Puy-Blanc "

du  23 novembre 2022 à Cambes

Cette AG ordinaire se déroulait en présence de  17 adhérent.e.s

L'association compte  34 adhérents pour l'année 2023

Les documents présentés lors de l'AG sont disponibles sur le site de dcPB :
https://www.puyblanc.info/

Présentations (diaporama) des rapports.
• Rapport d'activités présenté par la Présidente, Christiane Robert.
• Bilan financier présenté par la trésorière Françoise Pietri
• Rapport moral présenté par le vice-Président François Teinturier.

Du bilan financier on retiendra 
Un résultat exercice 2023 : - 243,92 €,     un report année précédente : 1301,06 €
D'où un résultat cumulé : 1057,14 €.
Une nouvelle réglementation des frais bancaires des assos semble totalement disproportionnée 
avec nos flux d'argent et grèvent (80 €) notre budget sans aucune utilité.
La trésorière va recontacter la banque et voir si d'autres enseignes sont plus intéressantes.
       
Résultats du scrutin :
Sur 34 votants, 17 votes ont été exprimés en salle et 7 pouvoirs on été transmis soit : 24 exprimés (quorum 
atteint)

Votants 34

exprimés 24votes exprimés

pouvoirs 7

En salle 17

Rapport activité Oui à l'unanimité

Bilan financier Oui à l'unanimité

Les 2 motions
• participation  la commission 

environnement du PNR
• participation au CA de CéléWatt

Oui à l'unanimité

Augmentation corisation adhérents(de 5 
à 10 €)

Une abstention

Reconduction du CA augmenté de deux 
membres adhérents.

Oui à l'unanimité

https://www.puyblanc.info/


Le  CA est entièrement reconduit.
Le CA élu lors de l'AG :  le CA se réunira en début d'année pour élire le nouveau CA.

  Anne-Lise Bellardant (Cambes), Patricia Bernard ( Cambes), Philippe Cormenier,  Françoise 
Pietri (Livernon), Francis Mendiguia (Reyrevignes), Christiane Robert(Cambes), Jean-Marie 
Radel (Cambes), Hanne Sun (Cambes) , Marie-Hélène Pottier (Figeac), François Tainturier 
(Cambes), Jacques Thebaud (Cambes).

Ce CA se réunira en début d'année pour élire le bureau 2024

Questions et Perspectives :

• Chantier entretien des vasques des sonneurs : le mardi 12 décembre à 14h.
•
• Élagage des arbres cachant la vue de la cabane d'observation sur les étangs.
•
• Réalisation d'une brochure de présentation de dcPB et des sentiers de rando.
•
• Poursuite de l'entretien des sentiers pédestres avant le printemps.
•
• Renouvellement en juin de notre participation à Cél'été avec accueil de classes sur le site

de Puy-blanc.
• Renouvellement du "jour de la nuit".
•
• Restauration (par temps sec ) de la fontaine de Pommies.
•
• Poursuite de l'inventaire Pop amphibien avec l'Office national de la biodiversité.


